

Karate-Prüfung im Karate-Dojo Höchenschwand



Einige unserer Karateka stellten sich am 7. März 2016 der Kyu-Prüfung zum nächsten Gürtel. Dojo-Leiter Ralf Binkert ist stolz und bestätigte gute bis sehr gute Leistungen.



Zum 9. Kyu haben bestanden:

Lea Hülsiepen, Carolina Ebicht, Timo Rautenberg

Zum 7. Kyu haben bestanden:

Annika Villinger, Sarah Pfeifer, Jochen Schlageter, Guido Mertens und Michael Zauft

Zum 6. Kyu haben bestanden:

Andreas Schlegel, Lars Rautenberg, Jacques Philippot, Lisa Jehle, Daniel Tasse und Lenz Willenbrock

Zum 5. Kyu haben bestanden:

Vincent Schlegel, Beatrice Müller, Bernd Kleinert, Lia Willenbrock, Ricardo Sportolaro und Matthis Klös-Garand

Den 4. Kyu hat Steven Damjanov bestanden.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH

Euer Karate-Dojo

